



## ASC-Clubmeister- und Mitgliederehrung 2014

Am Samstag den 15. November wurden in Gösseldorf unsere diesjährigen Sieger und Platzierten der Clubmeisterschaft sowie langjährige Mitglieder ausgezeichnet. In der vergangenen Motorsportsaison waren wieder 27 Fahrerinnen und Fahrer mit einem DAM-Sportfahrerausweis bundesweit bei den verschiedensten Veranstaltungen

und Meisterschaften insgesamt 293-mal am Start. Zur Clubmeisterschaft wurden wieder drei Veranstaltungen aus den Disziplinen Automobilslalom, Bergslalom; GP und Automobilturnier nach dem DAM-Punktesystem gewertet und die besten 6 in die Wertung

genommen. Zusätzlich wurde die Teilnahme im Namen des ASC an NAVC-Läufen mit Punkten belohnt. Auch für die Mithilfe bei den eigenen Veranstaltungen gab es Zusatzpunkte. Wie häufig in den vergangenen Jahren konnte auch heuer der Clubmeister in der Deutschen Amateur Slalommeisterschaft einen Titel erringen. Aber zum ersten Mal in



unserer Vereinsgeschichte wurde der Clubmeister nicht nur Deutscher Meister sondern auch LV-Slalom- und LV-GP-Meister. Mit 153 Punkten wurde Florian Henniger ASC-

Clubmeister 2014 gefolgt von Karl Schopf auf Platz 2 und Martin Meyer auf Platz 3.



Die Damenwertung gewann Daniela Breiter. An der Jugend-Clubmeisterschaft hatte sich 2014 keiner beteiligt. (Alle Ergebnisse können auf unserer Homepage nachgelesen werden)

Im 51. Jahr seines Bestehens konnte der ASC natürlich auch wieder Mitglieder für langjährige Vereinszugehörigkeit ehren. Leider konnten nicht alle Jubilare an diesem Abend auch anwesend sein.

Gehrt wurden für 10-jährige Clubzugehörigkeit, Lorenz Kronberger sowie Roland und Jens Dietrich, für 15-jährige Clubzugehörigkeit, Holger Farnbacher, für 25-jährige Clubzugehörigkeit, Marlies Farnbacher und Verena Volkmer, für 40-jährige Clubzugehörigkeit unsere Schriftführerin Inge Süß und für 50-jährige Clubzugehörigkeit der 1. Vorsitzende Joachim Hofmann.



Bei den im Dezember dieses Jahres anstehenden Siegerehrungen zu den Deutschen-Amateur-Meisterschaften und den LV-Nordbayern-Meisterschaften werden ebenfalls wieder zahlreiche ASC-Sportfahrer unter den Geehrten sein.

Bericht JH